

BAB 5

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Hubungan pengetahuan dengan sikap ibu hamil tentang Pemeriksaan Triple Eliminasi (HIV, Sifilis, Hepatitis B) di Puskesmas Arjowinangun, Kecamatan Kedungkandang Kota Malang dapat ditarik Kesimpulan sebagai berikut :

- a. Dari 36 responden bahwa sebagian besar ibu hamil memiliki pengetahuan kurang yaitu 19 responden (52,78%) terhadap pemeriksaan triple eliminasi
- b. Dari 36 responden bahwa sebagian besar responden memiliki sikap negatif sebanyak 21 responden (58,33%) terhadap pemeriksaan triple eliminasi.
- c. Terdapat hubungan yang signifikan antara pengetahuan dengan sikap ibu hamil tentang pemeriksaan triple eliminasi di Puskesmas Arjowinangun Kota Malang, ditunjukkan hasil uji statistik didapatkan hasil $0,001 < 0,05$. Kesimpulan dari penelitian ini yaitu H_1 diterima dan H_0 ditolak yang artinya Ada Hubungan Pengetahuan dengan Sikap ibu hamil tentang Pemeriksaan Triple Eliminasi.

5.2 Saran

a. Bagi Ibu Hamil

Melalui hasil penelitian ini diharapkan ibu hamil menyadari pentingnya melakukan pemeriksaan Triple Eliminasi untuk mendeteksi secara dini penyakit HIV, Sifilis, dan Hepatitis B sehingga ibu hamil menjalani kehamilan yang sehat hingga persalinan.

b. Bagi Institusi Pendidikan Kesehatan

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber informasi yang berguna bagi mahasiswa tentang tingkat pengetahuan dan sikap ibu hamil terhadap pemeriksaan triple eliminasi

c. Bagi Profesi Kebidanan

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa ada Hubungan Pengetahuan dan Sikap Ibu Hamil dengan Pemeriksaan Triple Eliminasi (HIV, Sifilis, dan Hepatitis B), sehingga bagi tenaga Kesehatan khususnya profesi Bidan dapat dijadikan masukan dalam melaksanakan promosi Kesehatan tentang pentingnya memahami tentang Pemeriksaan Triple Eliminasi dan pencegahan penularan dari ibu ke bayi

d. Bagi Peneliti Selanjutnya

Terdapat beberapa keterbatasan dalam penelitian ini, sehingga saran untuk peneliti selanjutnya agar dapat mengembangkan penelitian yang sudah ada baik pengetahuan ibu hamil dengan pemeriksaan Triple Eliminasi, sikap ibu hamil dengan pemeriksaan Triple Eliminasi serta menambah faktor-faktor lain yang dikaji dalam penelitian ini.